



Marthe et Marie en
Baugéois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

À PROPOS DE LA GALETTE DES ROIS.

Depuis la nuit des temps, régulièrement, le Soleil ne laisse plus la Terre engourdie dans les ténèbres et le froid, mais décide de se lever chaque jour un peu plus tôt ; alors, le Soleil, comme une grosse galette toute rouge, presque cuivrée, réveille de sa chaleur et de sa lumière tout ce qui existe sur la Terre : les montagnes, les plaines et les océans, les plantes qui vont oser pointer leur nez, les animaux qui vont sortir de leurs abris, et les humains qui vont faire la fête. Cette fête sera symbolisée par une galette partagée, toute ronde, toute dorée, comme le soleil.

Au fil des civilisations, cette fête sera enrichie, diversifiée : dans la galette, on mettra une fève, une graine appelée à grandir ; un enfant, sous la table, attribuera les parts de la galette aux membres de l'assemblée, et on désignera ainsi le roi du jour. Chez les Romains, ce sera la fête des Saturnales, souvent débridée.

Les chrétiens verront dans le soleil levant l'image du Christ qui vient, à Noël, apporter au monde la lumière et la chaleur de sa présence ; à la suite des mages, reconnus comme des rois offrant leurs cadeaux, les chrétiens apprendront à s'offrir eux-mêmes à cet enfant-Dieu qui les sauve des ténèbres et de la tristesse ; et partageront dans la joie la galette qui donne goût à la vie.

Ne disposant pas d'un registre des naissances pour Jésus, les chrétiens ont fixé la fête de sa naissance au solstice d'hiver, c'est-à-dire au 25 décembre. – *Père Paul VINCENT*

Le service Famille du diocèse vous informe :

– **Pour les personnes séparées ou divorcées, vivant seules ou en nouvelle union** :

Une rencontre « **Eclairer mon chemin et repartir autrement** » est proposée le **samedi 24/01 de 14h à 17h au Centre Saint Jean**. *Intervenants : Philippe Roset et Valérie Mayaud, accompagnateurs spirituels et membres de la famille spirituelle Joie d'Emmaüs. Merci de s'inscrire via Rencontre « Eclairer mon chemin et repartir autrement » pour les personnes divorcées, séparées seules ou en nouvelle union – Diocèse d'Angers*

– **Pour les personnes célibataires de 30 à 50 ans** : Une rencontre est organisée le **dimanche 8/03 de 11h à 18h** : messe à l'église Sainte Thérèse (Angers) à 11h puis repas, topo, partage et ateliers au Centre Saint Jean. *Informations et inscriptions via Rencontre Célib' en Eglise 30-50 ans – Diocèse d'Angers*

– **Pour les couples qui se marient en 2026** : La journée J'AI ME pour les futurs mariés aura lieu le **samedi 28/03 2026 de 10h à 17h à l'institution Mongazon** (1 rue du Colombier à Angers). *Inscription via Journée J'AI ME pour les futurs mariés – Diocèse d'Angers*

– Par ailleurs, la conférence des évêques de France propose pour tous **une webconférence Amoris Laetitia** – 10 ans après « Proposer la beauté de l'amour et accompagner les fragilités familiales » le **vendredi 16/01 2026 de 18h à 20h**. N'hésitez pas à en parler autour de vous *Inscriptions : seul ou en groupe : Venio – WEB Conférence Amoris Laetitia 10 ans après*

Couples en mission – *Claire et José Sánchez-Ventura*

Voilà maintenant deux ans que nous sommes arrivés à Noyant. Deux années riches de rencontres, de découvertes, pour lesquelles nous remercions le Seigneur.

Nous sommes particulièrement touchés à Noyant par la vie à l'école Sainte-Marie, qui rassemble une trentaine de familles et constitue un beau lieu de rencontres. Nous avons la chance de pouvoir y participer, notamment à travers la catéchèse du Bon Berger proposée aux maternelles et CP-CE1. Joie de servir à faire découvrir le Christ et la beauté de la foi chrétienne à des enfants qui en découvrent presque tout ! Nous sommes heureux aussi de vivre en ce moment un parcours Alpha, porté par une équipe issue de trois paroisses de notre pôle, avec laquelle nous nous formons, prions et servons ensemble afin que les invités puissent, eux aussi, découvrir le Christ.

À travers ces quelques lignes, nous souhaitons exprimer notre gratitude pour l'accueil reçu. Nous sommes heureux de pouvoir, à notre mesure, prendre part à cette vie locale et ecclésiale. Merci à chacun pour ces deux premières années, et au plaisir de continuer le chemin ensemble. Pour finir, nous vous partageons une question qui travaille nos cœurs : en tant que communauté chrétienne, comment accueillir et accompagner toutes les personnes qui frappent aux portes de nos églises pour qu'elles rencontrent le Christ et deviennent par la suite elles-mêmes disciples missionnaires ?



21 janvier : Ste Agnès IV siècle. Cette jeune chrétienne de Rome n'avait que 12 ans lorsqu'elle souffrit son martyre, afin de préserver sa virginité de fiancée de Jésus-Christ.

24 janvier : St François de Sales (1567-1622). « L'humilité nous perfectionne envers Dieu, et la douceur envers le prochain », écrivait ce noble savoyard, évêque de Genève-Annecy et cofondateur de l'ordre de visitandines. Docteur de l'Église.

25 janvier : Conversion de **St Paul**
Prions en Eglise de janvier 2023

Messes du 18 au 25 janvier

Dimanche 18 janvier-10h30-Beaufort

Michel Meignan 1er anniversaire
Jacqueline Seguin
Simone Garlin
Pour Gisèle et familles

Mercredi 21 janvier-16h30-Brion
EHPAD Les Blouines

Judi 22 janvier-18h-Brion
Messe des relais

Vendredi 23 janvier-16h30-St Mathurin
EHPAD

Dimanche 25 janvier-10h30-Beaufort
Marie-Madeleine Malandain

Messes du 25 janvier au 1er février

Dimanche 25 janvier-10h30-Beaufort

Mardi 27 janvier-16h-Beaufort
Résidence La Demi-Lune

Mercredi 28 janvier-Beaufort
8h30-Laudes et 9h-Messe
Chapelle de la maison paroissiale

Judi 29 janvier-18h-St Mathurin
Messe des relais

Dimanche 1er février-10h30-Beaufort
Mauricette Baron
Louis Lusseau et défunts de sa famille
Louis Gautier et défunts de sa famille
Famille Brémont-Nicolas
Famille Richer

Dates à retenir

Vendredi 23 janvier 14h Beaufort
Maison paroissiale Etude de la Bible
avec le père Joseph Rahard

Samedi 31 janvier 19h Beaufort
Salle paroissiale Soirée paëlla
Sur réservation voir l'affiche

Du dimanche 18 au dimanche 25 janvier 2026 Semaine de prière pour l'unité des chrétiens
« Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance » (Ephésiens 4,4)
Voir Prions en Eglise de janvier 2026 page 122

Funérailles

St Mathurin : † Alain **VALLEE**

Mazé : † Roselyne **COVEAU**